

PASES

EL RC, UNA INSTITUCIÓN DINÁMICA Y CONFIABLE

CRISTINA HUERTA

Durante el 163 aniversario del Registro Civil (RC), se destacó el dinamismo, la inclusión y la certeza de “una de las instituciones más confiables del Estado de México”.

Durante el acto, se dio a conocer que por medio de “poder de servir”, el RC ha otorgado certeza a los actos de más 2 millones de personas y 4 millones de trámites de septiembre del año pasado a la fecha.

Los oradores que hablaron en el acto sobre los conceptos anteriores, fueron el titular de la Consejería Jurídica estatal, Jesús George Zamora y la directora general de la institución mexiquense, Sonia Cruz Miranda.

En el acto también compartió un mensaje, el secretario de Bienestar del gobierno estatal, Juan Carlos González Romero, quien acudió en representación de la gobernadora Delfina Gómez.

Y también estuvo presente como testiga de honor la ministra de la Suprema Corte de Justicia, Yasmín Esquivel, quien resaltó la visión humanista del Plan de Desarrollo del Estado de México, 2023-2029.



NUEVA ALIANZA CALIFICA A LA SALA REGIONAL DEL TEPJF DE CORRUPTA

SUSANA CORREA

Nueva Alianza Estado de México denunció que se enfrenta a una grave injusticia tras la reciente decisión de la Sala Regional de Toluca del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF).

En una clara muestra de corrupción y manipulación Política, la Sala Regional ha confirmado la sentencia del TEEM relativa a la designación de un interventor para supervisar directamente los recursos y bienes de nuestro partido, con lo que pretenden iniciar el procedimiento de liquidación de este instituto político, dijo.

El pasado 2 de Junio, más de 250 mil ciudadanos mexiquenses votaron por NAEM, demostrando que nuestro proyecto político sigue siendo relevante y necesario para la entidad.

Sin embargo está decisión de la Sala Toluca no sólo desprecia el mandato democrático que nos fue otorgado por estos votantes, sino que también expone la profunda corrupción que guía a este órgano judicial, subordinado a intereses políticos más que a un verdadero compromiso con la democracia, denuncio la diferencia de NAEM.

Y dijo que “nos oponemos firmemente a esta resolución misma que consideramos arbitraria y antidemocrática. Es evidente que los tribunales electorales se guían por intereses oscuros y están más preocupados por complacer a ciertos poderes que por respetar la voluntad popular.



VA MEXIQUENSE POR UNA MEDALLA EN LAS OLIMPIADAS DE PARIS, FRANCIA

SERGIO VARGAS

Marla Fernanda Arellano Germes, integrante del equipo nacional de natación artística, se encuentra lista para competir en los Juegos Olímpicos París 2024, y se muestra entusiasmada por cumplir su sueño de representar a México en el máximo evento deportivo a nivel mundial.

Fernanda comenzará su participación con la rutina técnica de equipo el lunes 5 de agosto a las 19:30 horas en París, Francia, 11:30 horas en México. La rutina libre está programada para el martes 6 de agosto y, en caso de clasificar, competirán nuevamente el miércoles 7 de agosto en los mismos horarios.

Arellano Germes enfatizó la importancia de mantenerse enfocada y mejorar las rutinas para los Juegos Olímpicos, reconoció que el nuevo reglamento en la natación artística ha cambiado la dinámica de las competencias, haciendo que los resultados sean impredecibles.

«Ahora con este nuevo reglamento todo puede pasar, tanto puedes estar en primer lugar como puedes irte al último, es un cambio de calificaciones que es un poco complicado», comentó la deportista mexiquense.

La nadadora expresó su aprecio por la mezcla de experiencia y juventud en el equipo nacional, destacando el valioso apoyo y consejos que recibe de las compañeras más experimentadas como Nuria Diosdado, Joana Jiménez, Samantha Rodríguez y Jessica Sobrino.

